UNOIMASIUNO

Dejó la lucha miles de muertos en Argentina, denuncian los peronistas

El Movimiento Peronista Montonero de Argentina, denunció ayer, mediante un comunicado de prensa, que su lucha -iniciada en 1976 - "por el restablecimiento de la democracia, la paz y la soberanía nacional y popular" en su país ha dejado un saldo de "muchos miles de compañeros muertos, desaparecidos, torturados y encarcelados", por lo que "mientras se oprima al pueblo" la lucha "es una obligación"

En otra parte del documento, los Montoneros anunciaron su solidaridad "con el avance de las luchas populares" en El Salvador, Guatemala y Granada, su total apoyo "a la consolidación de la victoria en Nicaragua" y su repudio al golpe de Estado en Bolivia "dirigido al desconocimiento de la voluntad popular, en-

sangrentando a ese país"

Finalmente, el MPM dió a conocer una lista de desaparecidos en Argentina, miembros de esa agrupación, en marzo último; Angel Horacio García Pérez; Julio César Genoud; Raúl Milberg; Jorge Oscar Benítez; Angel Servando Benítez; Ricardo Marcos Zucker; Matilde Adela Rodríguez de Carbajal; Angel Carbajal; Marta Elisa Libenson; Ernesto Emilio Ferré y Verónica María Cabilla, entre otros.

UNOMASIUNO

Liberan a 50 dirigentes en Argentina

BUENOS AIRES, 24 de julio (AFP y AP). - Por no haberse comprobado una supuesta violación a la ley que prohíbe las actividades partidarias, cerca de 50 dirigentes políticos fueron puestos en libertad hoy, luego de ser arrestados por elementos de la policía anoche, informó un vocero de la justicia federal.

Entre los arrestados se encontraba el ex gobernador de la provincia de Santa Fe, Aldo Tessio, miembro de la Unión Cívica Radical; el presidente del Partido Socialista Unificado, Simón Lázara, y el presidente del Consejo Argentino por la Paz, Juan Zorrilla.

Por atra lado, fuentes diplomáticas anunciaron hoy que el subsecretario de Estado estadunidense para asuntos hemisféricos, William Bowdler, viajará a Argentina el próximo 30 de julio "para realizar una ronda de consultas oficiales a fin de revisar las relaciones bilaterales.".

EL DIA La mano argentina

(PL, DPA y EFE)

LIMA, 24 de julio.-Agentes argentinos interrogan personalmente a los centenares de detenidos en las salas de tortura instaladas en el Estado Mayor del Ejército de Bolivia, según el testimonio de una joven recién liberada en ese país.

La joven, europea y quien pidió no ser identificada, refirió a Prensa Latina que el sello argentino está presente no sólo en la "tecnología" del golpe de Estado, sino también en los interrogatorios a los prisioneros y hasta

en la propaganda impuesta por el régimen.

La testigo, que fue detenida por el solo hecho de vivir en una casa junto a jóvenes acusadas de ser militantes de izquierda, refirió que es un hecho conocido públicamente en La Paz, que son agentes argentinos los que dirigen los torturas e interrogatorios a los luchadores populares presos.

La joven relató también que los militares golpistas ni gan atención médica a los heridos en los operativos de allanamientos de locales políticos, sindicales y viviendas, y conto el testimonio de una mujer que había visto mune

rosos cadáveres en el estado mayor.

En los hospitales no hay heridos, lo cual evidencia qu lus registrados en las operaciones represivas son mantent dos presos en el estado mayor -de donde pasan tras brutales interrogatorios al estadio de La Paz- y en muchos casos mueren desangrados o por falta de atención médica.

"El golpe militar en mi pais ha sido alentado por Argentina y Brasil", dijo por su parte, la diputada boliviana Marina de Torero en la ciudad peruana de Puno, fronteri-

za con Bolivia.

La diputada y otros 2 dirigentes obreros bolivianos solicitaron ayer asilo a las autoridades peruanas de des. aguadero, puerto sobre el lago Titicaca en la frontera con

Los 2 dirigentes obreros se identificaron como Víctor

Ciraldo Cruz y Juan Cardozo Apaza. La diputada agregó que a Argentina y Brasil no les convenia un régimen izquierdita en su país porque peligraban sus intereses económicos.

En este mismo orden, el embajador de Argentina en Lima, contralmirante Luis Pedro Sánchez Moreno, rechazó "categóricamente" como "falsas", versiones que señalan a su gobierno como participe en el golpe de Estado en Bolivia.

'Nosotros no nos inmiscuimos en los asuntos internos de

otros países", anadió.

Dijo, hablando a titulo personal, que creia que todas las personas que como él sentían la democracia, "no nos podemos sentir felices ante acontecimientos de esa naturaleza".